
一　　般　　質　　問　　順　　序

令和５年第４回定例会

順序 会 派 質 問 者 質 問 日

１ み ず ほ 議 員 会 １３番 松 山 教 宗 議 員

２ 市 民 交 流 ク ラ ブ ３番 江 川 い つ み 議 員

３ 令 和 議 員 会 １１番 川 上 美 樹 議 員

４ 無 会 派 １番 永 森 峰 生 議 員

５ 令 和 議 員 会 １２番 楠 徹 也 議 員

６ み ず ほ 議 員 会 ５番 古 賀 崇 之 議 員

７ 市 民 交 流 ク ラ ブ ８番 齋 藤 久 美 夫 議 員

８ 無 会 派 ７番 本 郷 幸 治 議 員

９ 無 会 派 ６番 吉 岡 建 二 郎 議 員

12月8日

12月11日



- 1 -

質問順序 １ 番

質 問 要 旨
１３番 松 山 教 宗 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 経済行政について

（１）ふるさと納税について

（２）商工業振興基金について

（３）美唄国設スキー場について

① 昨シーズンの実績と整備計画の進捗状況について

② スキー場の利活用について

２ 地域公共交通について

（１）地域公共交通の役割について

（２）AIデマンドバス導入に向けての進捗状況について

３ 教育行政について

（１）小中学校の暑さ対策について

① 小中学校の普通教室へのエアコンの設置について

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ２ 番

質 問 要 旨
３番 江 川 いつみ 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 障害者福祉行政について

（１）改正障害者差別解消法の施行について（R6.4.1 施行）

① 障害者差別解消法の施行（H25.6）以降の美唄市の取組につ

いて

② 改正障害者差別解消法の事業者の取組に対する支援につい

て

２ 福祉行政について

（１）ケアラー支援について

① 美唄市におけるケアラー・ヤングケアラーの実態と取組につ

いて

② 北海道ケアラー支援推進条例、推進計画との関わりについて

③ 家族会の存在意義と連携、行政支援について

市 長

市 長
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質問順序 ３ 番

質 問 要 旨
１１番 川 上 美 樹 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 行財政改革について

（１）市役所の内部統制の強化について

① 実効性のある仕組みづくりについて

② 職員の意識の醸成について

③ 内部統制制度の導入について

（２）自治体としての法務能力の向上について

① 職員向け法律相談の体制について

② 法務研修などの人材育成について

市 長
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質問順序 ４ 番

質 問 要 旨
１番 永 森 峰 生 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 市長公約について

（１）選挙公約の実現とマニフェストについて

市長選挙で掲げた公約の実現について、市民へ具体的に説明し

ていく責任があると考えています。また、今後の政策を具体的に

示すため、総合計画との整合性を踏まえた上で、来年度の予算を

含め、事業名、実施時期、予算規模、期間、財源を記載したマニ

フェストを作成し、文書で提示、公表すべきであるが、市長の考

えを伺います。

２ 福祉行政について

（１）生活困窮者自立支援事業の充実と子ども食堂について

物価高騰が続く中で、生活が困窮している子育て家庭への支援

がより必要であり、貧困の連鎖を防止するためにも、子どもの学

習支援事業に取り組む必要があると考えます。子どもがどんな環

境にあったとしても、支援することで、学校の勉強の復習や宿題

に取り組む姿勢、学習意欲や社会性の育成を行い、未来にわたっ

て持続可能な地域社会をつくることが大切と考える。さらには、

社会福祉協議会や民生児童委員、教育委員会とも連携し、どんな

子どもでも参加でき、居場所や食事を提供し、子ども食堂への展

開へと繋げていく、これこそ、市長が掲げる「びばいの未来への

投資」ではないか。市長の考えを伺います。

（２）福祉総合相談窓口の設置について

単身世帯の増加や個人の価値観・ライフスタイルの変化、雇用

環境の変化、家族・地域・職場の互助的な役割の低下など、社会

構造の変化とそれに伴う「社会的孤立・排除」「経済的困窮」と

いう新しいリスク増大があるとしている中で、市民への相談支援

市 長

市 長
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質問順序 ４ 番

質 問 要 旨
１番 永 森 峰 生 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

体制の充実を図り、悩みごと、困りごとを抱える市民のために、

「福祉総合相談窓口」を設置すべきと考えるが、市長の考えを伺

います。
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質問順序 ５ 番

質 問 要 旨
１２番 楠 徹 也 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 農業行政について

（１）今年の農作物の品質と収量について

（２）水田活用直接支払交付金について

（３）水田の畑地化について

２ 教育行政について

（１）学校の暑さ対策と夏季休業日の延長について

市 長

教 育 長
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質問順序 ６ 番

質 問 要 旨
５番 古 賀 崇 之 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 農業行政について

（１）本市の農業について

① 農業後継者について

市 長
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質問順序 ７ 番

質 問 要 旨
８番 齋 藤 久美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 防災行政について

（１）地域防災マネージャーの採用について

市 長
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質問順序 ８ 番

質 問 要 旨
７番 本 郷 幸 治 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 医療行政について

（１）帯状疱疹ワクチン接種について

（２）男性用トイレのサニタリーボックスの設置について

２ 環境行政について

（１）宮島沼の水質と生態系について

① 水質調査及び方法について

② 沼の堆積物について

③ 水質と農業問題について

④ 湿地センターと沼の整備について

市 長

市 長
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質問順序 ９ 番

質 問 要 旨
６番 吉 岡 建二郎 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 土地利用規制法と自衛隊施設強靱化について

（１）市の把握していることと市民周知について

２ 本年5月の「損害賠償請求事件の取下げ」について

（１）取下げとなった「損害賠償請求事件」の争点について

（２）市の認識について

市 長

市 長


